

Newsletter Nr. 62 vom 26. Juni 2018

Eyes Open – Fahrräder ausverkauft - füllen wir die Fahrradkörbe!



Liebe Spenderin, lieber Spender
Liebe Leserin, lieber Leser

Seit dem Beginn unseres Fahrrad Programms im Jahr 2014 war dieses stets ein grosser Erfolg und seither haben über 1'400 Jugendliche ein Velo erhalten, um den weiten Schulweg in die Oberstufe zu meistern.

Dieses Jahr wurden die benötigten Fahrräder innert weniger Wochen gespendet.
Vielen HERZLICHEN Dank, das ist grossartig!

Selbstverständlich werden wir weitere Velospenden auf das Fahrrad Programm 2019 vortragen. Oder Du hilfst mit, die Fahrradkörbe für den Schulbeginn diesen November zu füllen: **Mit nur CHF 12 erhält ein Kind Schulmaterial inkl. Schulsack für das ganze Schuljahr. Mit zusätzlichen CHF 8 ist sogar die Schuluniform inklusive.**

Wer hilft mit, unsere 330 Fahrradkörbe zu füllen? [Spenden](#) geht ganz einfach. **Herzlichen Dank für Deine Unterstützung.**

Eindrückliche Videos von unseren bisherigen Veloverteilungen findest Du auf [unserem YouTube Kanal](#).





Stiftung Eyes Open | Erlenweg 11 | 3176 Neuenegg | www.eyes-open.org | PC-Konto 50-444422-9
Jeder noch so kleine Betrag kann Grosses bewirken.